

LA DELEGADA DE JUVENTUD VISITA LOS TALLERES DE TEATRO DE LA ASOCIACIÓN DE MINUSVÁLIDOS

Los 30 alumnos de este taller impartido por monitores de Bombastic Teatro, también han recibido en estos días la visita de la cuentacuentos Inés Grimland

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez Moreno ha estado visitando la sede de la Asociación de Minusválidos de Rota para conocer cómo se está desarrollando el taller de teatro puesto en marcha por primera vez este curso gracias a la propia asociación y a la colaboración de la compañía *Bombastic Teatro*.

Aunque desde la Asociación de Minusválidos de Rota siempre se ha procurado que sus miembros practiquen el teatro como una de sus actividades, lo cierto es que se había estado haciendo de modo amateur, sin monitores especializados que pudiesen poner en marcha esta labor de un modo más profesional. Así, la asociación planteó su deseo de contar con este taller y ha sido la Delegación de Juventud la que a través de un convenio ha iniciado el mismo con la participación de 30 alumnos.

De este modo, las clases en las que se practican ejercicios de psicomotricidad o coordinación, así como de relajación, entre otras cosas, se ofrecen cada viernes de cinco y media a siete de la tarde en los salones de la Asociación de Minusválidos y son impartidas por Rafael Lluelma y Juan Domingo Vaca Reyes de *Bombastic Teatro*. Los alumnos mostrarán todo lo aprendido a final de curso, hacia el mes de mayo o junio, con la representación del musical *Crease* en cuyo montaje están trabajando.

Además, a lo largo del curso el taller permite a los alumnos disfrutar de la interpretación de distintos artistas que les visitan para acercarles su labor. La última en pasar por la Asociación de Minusválidos de Rota ha sido la cuentacuentos argentina, Inés Grimland que también ha recorrido los distintos talleres de teatro que se realizan desde la Delegación de Cultura, como son el taller de Primaria, el de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y el de Bachillerato, así como el de la Tercera Edad que se pone en marcha desde la Delegación de Servicios Sociales.

Igualmente, Inés Grimland, con motivo de la celebración del Día Escolar de la No Violencia y la Paz, está participando en las actividades organizadas ayer y hoy día 30 de enero, por la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del instituto Arroyo Hondo en colaboración con *Bombastic Teatro*. Durante dos sesiones cada día, realizadas en horario lectivo a las once y a las doce de la mañana, los alumnos de secundaria disfrutaron de la narración de cuentos centrados en la temática de la no violencia, que esta artista les lleva.

Rota, 30 de Enero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956 840200
E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es